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EMENTA:

REQUER INFORMAÇÓES SOBRE A ENTRE DAS UPAS DO
QUINTINO ll (NORTE) E SUMAREZINHO.

ÇFNHOR PRFQIDFNTF

Diariamente estamos recebendo pedidos de moradores e
usuários do sistema único de saúde, que nos questionam sobre a entrega das
unidades de saúde UPA para a população de Ribeirão Preto.

Diante exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes
informações:

1. Quando será feita e entrega destas duas unidades de saúde de Ribeirão
Preto?
Por qual motivo não foram entregues até a presente data?
O que de fato está faltando para a entrega da UPA do Sumarezinho?
O que de fato está faltando para finalizar as obras da UPA Norte?
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Sala das sess '. - maio de 2019.


